Avant-propos

Ce numéro thématique des TRANEL est entièrement consacré au troisième colloque organisé par le *Cours pour la formation d'orthophonistes*. C'est donc, plus qu'une habitude, une véritable tradition qui vient se consolider au fil des années, ce dont se réjouissent à la fois les orthophonistes (du moins nous l'espérons...) et les linguistes, éditeurs responsables de la revue. Rappelons que celle-ci a déjà accueilli les actes de tous les colloques précédents (TRANEL 16 et 19 respectivement).

Le choix du thème s'est inspiré des nombreuses suggestions que nos interlocuteurs ont émises lors des diverses rencontres où nous avons le plaisir de dialoguer et qui sont occasionnées, dans une large mesure, par la remarquable intégration des stages professionnels dans le cursus universitaire. Nous nous sommes limités à reformuler ces suggestions de manière à ouvrir le plus largement possible la zone de contact entre les questions soulevées par les praticiens et les compétences des universitaires - questions et compétences qui, par la nature des choses, ne coïncident pas toujours de manière parfaite!

Comme les années précédentes, cette philosophie s'est traduite par notre désir de donner la parole aussi bien aux praticiens qui souhaitent parler de leurs expériences et de leurs réflexions qu'aux chercheurs professionnels. Nous constatons avec beaucoup de plaisir que les anciennes étudiantes de la formation neuchâteloise sont de plus en plus nombreuses à prendre la parole. Ainsi paraît s'esquisser une dynamique qui devrait encore se développer dans les années qui viennent et contribuer ainsi à améliorer la relève universitaire dans le domaine de l'orthophonie.

Bernard Py